

COMARCAS DE CUENCA - Landete

Barreda inauguró el Ayuntamiento y visitó diversas instalaciones

El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, inauguró recientemente el Ayuntamiento de Landete, donde realizó un elogio a

la labor de los alcaldes y concejales que se comprometen con su pueblo y "se dejan la piel" trabajando para que sus paisanos vivan mejor.

En un acto que contó también con la presencia de la consejera de Administraciones Públicas, María del Carmen Valmorisco, el vicepresidente destacó el factor de cercanía de los ayuntamientos con sus ciudadanos, así como la autonomía de la que gozan y que ha permitido que, especialmente en áreas rurales, disfruten de nuevas infraestructuras que mejoran las condiciones de bienestar.

La Consejería de Administraciones Públicas ha respaldado la construcción de este Ayuntamiento, a través del Fondo Regional de Cooperación Local, así como de la convocatoria de mejora de Casas Consistoriales.

Igualmente, el vicepresidente incluyó en su agenda en esta localidad serrana de Cuenca la firma de un convenio de colaboración con la Asociación Edad Dorada Mensajeros de la Paz para concertar 15 plazas residenciales en el nuevo centro "Fuenmaría".

Para adaptar como residencia este antiguo edificio, la Consejería de Bienestar Social ha destinado en varios años una inversión cercana a los 445.000 euros, mientras que la partida para la concertación de plazas se fija en 500.000 euros a tres años.

El programa también contempló el paso por el nuevo Instituto



Foto: Y. Soria

de Educación Secundaria "Serranía Baja", en el que estudian 272 alumnos. Para este centro tiene importancia el programa de transporte escolar de alumnos, ya que 183 estudiantes lo utilizan a diario para venir, principalmente Talayuelas, Mira o Aliaguilla, entre otras poblaciones cercanas.

El vicepresidente pasó por las nuevas aulas del centro (ocho de ESO y cuatro más de Bachillerato), así como por el aula de informática, el gimnasio o la biblioteca, entre otras instalaciones.

El centro tiene una superficie útil cercana a los tres mil metros cuadrados, distribuidos en tres plantas. La inversión ha rondado

los 1.700.000 euros, incluido el equipamiento.

Como complemento del programa, el vicepresidente se acercó a las obras de la vivienda tutelada de mayores, que el Ayuntamiento levanta en un solar de 450 metros cuadrados en la calle Claudio Novella. El futuro centro tendrá una distribución en una sola planta, con forma rectangular y fachada a dos calles.

Destaca su pequeño porche de entrada y un patio interior al que miran espacios comunes como el comedor o salas de estar. Se proyecta para nueve personas y su ejecución se realiza a través de la empresa Gicaman.

Iniesta

El gerente de SESCAM puso la primera piedra del nuevo Centro de Salud

El director gerente del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM), Roberto Sabrido, acompañado por el alcalde de Iniesta, Juan Vicente Casas, colocó la primera piedra del nuevo Centro de Salud de Iniesta, en cuya construcción el Gobierno regional invertirá 1.065.861,22 euros.

El nuevo Centro de Salud prestará servicio a una población de 7.000 habitantes, atendiendo a Iniesta, Ledaña y Villarta.

Para el 2004

Esta nueva infraestructura sanitaria, que se calcula podrá comenzar a funcionar en el año 2004, se va a construir sobre un solar cedido por el Ayuntamiento de Iniesta de 600 metros cuadrados, en la denominada "Era de Pareja" y se ubicará en una zona dotacio-



Foto: María Jesús Serrano

nal junto al instituto, el polideportivo y el futuro geriátrico.

El nuevo Centro de Salud tendrá un total de 1.114 metros cuadrados construidos, que se distri-

buirán en tres plantas. Una planta sótano de 160 metros cuadrados, una planta baja de 572 metros cuadrados y una primera planta de 382 metros cuadrados.

La Serranía Alta tiene ya una ambulancia todo-terreno

La comarca de la Serranía Alta de Cuenca dispone ya de una ambulancia todo-terreno, que garantizará la prestación del servicio de transporte sanitario en esta zona, con independencia de las condiciones meteorológicas o de las dificultades que presente el terreno.

La nueva ambulancia fue presentada en el municipio de Beteta, donde tiene su base, por el delegado de la Consejería de Sanidad en Cuenca, José Antonio Olmeda, en un acto en el que estuvo acompañado por el coordinador de la Oficina de Prestaciones del SESCAM en la provincia, Julio Magdalena y por el alcalde de la localidad, Mario Antón.

Se trata del segundo vehículo de este tipo que entra en servicio en la provincia conquense

-tras la que ya está funcionando en la capital-, que en este caso prestará cobertura a toda la zona de la Serranía Alta de Cuenca. Las ambulancias todo-terreno están destinadas al transporte individual de pacientes en camilla en zonas con especiales dificultades orográficas o que habitualmente tienen condiciones climáticas adversas. Asimismo, tienen como finalidad participar en servicios en los que se lleven a cabo operaciones especiales de rescate.

A este nuevo recurso se unirá próximamente la helisuperficie que se está construyendo también en Beteta, que permitirá el transporte aéreo sanitario con mayor rapidez y operatividad en situaciones de urgencia o de emergencia en esta comarca conquense.

Mota del Cuervo

Alfonso Escudero repite como candidato del PSOE a la Alcaldía

La Agrupación Local del PSOE de Mota del Cuervo ha ratificado la candidatura de Alfonso Escudero a la Alcaldía de esta localidad.

Alfonso Escudero llegó al sillón municipal en las elecciones del año 99 y el motivo que le ha llevado nuevamente a presentarse en los próximos comicios es -según afirmó- el apoyo de sus compañeros de Agrupación que han apostado por él para seguir manteniendo la línea de Gobierno de los últimos cuatro años, basada en objetivos como crear una convivencia igualitaria para todos los ciudadanos de la localidad, o colocar a Mota del



Cuervo dentro del marco de toma de decisiones políticas tanto a nivel provincial como regional.

Villar de Olalla

Aprobada la construcción de 29 nuevas viviendas

La Comisión Provincial de Urbanismo (CPU) de Cuenca ha tenido conocimiento de una actuación urbanizadora, prevista en Villar de Olalla, para construir 29 viviendas unifamiliares, y de la modificación de la normativa urbanística de Arcas del Villar, autorizando el uso religioso de una de las parcelas residenciales.

El máximo órgano responsable del urbanismo en la provincia de Cuenca también ha informado favorablemente la redacción del planeamiento de un mu-

nicipio de la Serranía conquense, Valdemeca, a fin de dotarlo de medios para proteger su entorno y arquitectura tradicional, así como la modificación puntual de la normativa urbanística de Zarzuela, con el objetivo de construir un edificio municipal.

En cuanto a las calificaciones urbanísticas en suelo rústico, la Comisión Provincial de Urbanismo aprobó la instalación de diversas naves dedicadas principalmente a la agricultura y la ganadería en Mira, Tarancón o Campos del Paraíso.